

HECTOR ROLLA NEGRETE
Periodista REG: 887.
☒ 223 90 14 • 496824
Santiago - Chile

1604-1
PRENSA • RADIO •
TELEVISION • RR.PP

La Epoca

13

Agradecen apoyo a la libertad de los presos políticos

El diputado de la Democracia Cristiana Andrés Aylwin y representantes de diversas colectividades de derechos humanos y partidos políticos agradecieron la solidaridad internacional y nacional en la campaña por la libertad de los presos políticos.

Ella, dijo el parlamentario, fue producto del esfuerzo y espíritu de sacrificio de la ciudadanía, lo que se demuestra en el alto número de firmas recogidas, que sobrepasa el 80 por ciento de los chilenos, porcentaje que está por la liberación de los presos políticos.

En cuanto a las "leyes Cumplido" y a la pronta libertad de los detenidos, Aylwin señaló que esperaba que esto comenzara a operar a fines de mes.

Respecto de las denuncias sobre nuevas violaciones a los derechos humanos, dijo que el gobierno será "inflexible" en contra de la tortura.